Quejas por las jardineras. Las plantas instaladas en las esquinas de la calle Reyes Católicos, han suscitado las primeras críticas vecinales. El tamaño de las plantas reduce la visibilidad en las intersecciones lo que, a juicio de los vecinos, resulta peligroso en los cruces que no están regulados por los semáforos.

El verde no cede el paso

➤ Vecinos de la calle Reyes Católicos denuncian que las jardineras de las esquinas dificultan la visibilidad en los cruces y exigen que se poden

1. V.

■ Nunca llueve a gusto de todos y las nuevas jardineras de la calle Reves Católicos han suscitado las quejas de algunos vecinos que consideran que las plantas dificultan la visibilidad en los cruces, sobre todo en intersecciones como la de la calle Churruca que no está regulada por semáforos. En este sentido se ha manifestado Isabel Juan, quien considera que «han crecido tanto las plantas que se han convertido en un peligro para los vehículos y para los pea-tones ya que quitan toda la visibilidad al cruzar esta vía». Juan José, camarero de un bar de la zona, ha indicado por su parte que «como las plantas han crecido sí que hemos visto a algún coche tener que

sacar mucho el morro antes de pasar y a algún otro que ha pegado un frenazo de última hora». Otros vecinos, sin embargo, están encantados con las jardineras que flanquean todos los cruces de la calle Reyes Católicos y que han dado algo de verde a una zona carente de arbolado y zonas verdes. María José Arraez y su hija Marta coinciden en que los maceteros han dado alegría a la calle. «Yo no veo que haya problemas», señala María José, mientras espera para cruzar en uno de los semáforos. Y es que la mayoría de los cruces de la calle Reyes Católicos cuentan con regulación semafórica y es en las calles sin semáforos en las que se producen problemas por falta de visibilidad según los denun-



Imagen de las jardineras en una de las intersecciones de la calle Reyes Católicos. RAFA ARJONE

La asociación de vecinos del Ensanche reitera la necesidad de que se acometa la plaza de Séneca lo antes posible

iantes.

El presidente de la asociación de vecinos del Ensanche, Emilio Chacón, considera a este respecto que «la idea de las jardineras es buena y quedan muy bonitas en una zona en la que no hay nada verde, pero es cierto que en algunos cruces quitan visibilidad con lo que sería necesario que las po-

daran y las fueran retocando». Chacón además considera que, «aunque tienen un verde muy bonito, en otros lugares ponen plantas que quizá requieren menos cuidados como romero o arbustos que no crecieran tanto».

Antigua estación de autobuses

En otro orden de cosas el presidente de la asociación de vecinos del Ensanche ha reiterado la preocupación de los residentes y comerciantes de la zona por la paralización de la futura plaza de Séneca y la falta de uso de la antigua estación de a utobuses. Emilio

Chacón ha reiterado que el comercio en las inmediaciones de la vieja estación se está resintiendo y considera urgente que el Ayuntamiento aborde la realización de la plaza. Por otra parte, el presidente también se ha quejado por la existencia de venta ilegal en la zona «hay mucha gente que trapichea con todo tipo de objetos y te los ofrecen por la calle, y también hemos detectado una presencia cada vez mayor de taxistas ilegales, la mayoría inmigrantes, que llevan a sus compatriotas por menos dinero que los taxis regulados»

Los sindicatos convocan protestas por el nuevo modelo de gestión hospitalaria

► Trabajadores del Hospital General se manifestarán mañana, cuando las Cortes aprueban el nuevo proyecto

P. ALBEROLA

■ Los trabajadores de hospitales públicos de la Comunidad preparan movilizaciones contra el nuevo modelo de gestión de los hospitales que prepara la Conselleria de Sanidad.

El próximo viernes, coincidiendo con la aprobación en las Cortes de este proyecto, los trabajadores del Hospital General de Alicante han preparado una concentración especial para protestar por lo que consideran un intento de privatización de la sanidad pública de la Comunidad. Una manifestación que se suma a la protagonizada ayer por los trabajadores del Hospital de Xàtiva para rechazar que administrativos y celadores pasen a depender de la empresa que gestione parte de

El Colegio de Enfermería teme que al final las empresas adjudicatarias se hagan cargo de todo el personal

los servicios de los hospitales públicos de la Comunidad.

Por otro lado, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante expresaron ayer su temor a que esta privatización sea el primer paso para posteriormente efectuar la cesión de otros profesionales sanitarios a las empresas adjudicatarias y, al respecto, recordaron que esta situación supone un «claro incumplimiento» de las promesas efectuadas por el conseller de Sanidad, Luis Rosado, que garantizó públicamente en una conferencia en el Colegio de Médicos de Alicante que «la Con-selleria de Sanidad ha optado por una medida que no cambia el estatus profesional y laboral de ningún trabajador de la sanidad pública». Por ello, estas organizaciones se preguntan si el conseller de Sanidad «podrá mantener también la promesa realizada en la misma conferencia de que todos los médicos y enfermeras fijos e interinos que pertenecen a la Agencia Valenciana de la Salud van a pertenecer a la AVS sin problema».

Por último, el concejal de EU en el Ayuntamiento de Alicante, Rogelio González, defenderá mañana en el pleno municipal una declaración institucional elaborada junto a la Asociación Ciudadana para la Defensa de la Sanidad Pública, contra los recortes en Sanidad amparados en el Real Decreto 16/2012. Para González «el verano que hemos pasado ha anunciado el futuro sanitario que nos espera con el PP: centros de salud cerrados por la tarde, generando mil incomodidades a los ciudadanos que rebosaban los espacios de espera; reducción de camas en hospitales y no sustitución del personal sanitario en vacaciones».

Los servicios sanitarios de la Comunidad son los peor valorados por los ciudadanos

► Un informe revela cómo los recortes han afectado a la percepción que la población tiene de la sanidad pública

EUROPA PRESS

■ La Comunidad Valenciana y Canarias son las autonomías con los servicios sanitarios peor valorados por los ciudadanos, según muestra el IX Informe de la Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública (FADSP) relativo al año 2011. En concreto, la Comunidad se mantiene en el último puesto del «ranking» durante los últimos ocho años consecutivos.

últimos ocho años consecutivos. No obstante, Cataluña es la autonomía que más puestos ha perdido en los últimos años pasando del quinto, en el año 2009, al número 13 en 2012. Un hecho que, a juicio del portavoz de la FADSP, Mariano Sánchez, se debe a los recortes sanitarios que realizaron en

La valenciana es la autonomía en la que más se tarda en dar cita a los pacientes en Atención Primaria

2011. «Es evidente que la política de recortes ha afectado a todas las regiones, pero a unas más que a otras, dependiendo del interés de sus gobernantes por preservar la sanidad pública», ha recalcado el portavoz de la FADSP. La Comunidad es la región que más tarda en dar cita a los pacientes, con el 25,1 por ciento, seguida de Canarias 12,70 por ciento) y Baleares (13,47 por ciento). Asturias y Navarra cuentan con los mejores servicios sanitarios de España, a juicio de los ciudadanos, seguido del País Vasco, Aragón, Castilla y León o La Rioja. Este informe fue ya presentado a principios de septiembre aunque, en aquella ocasión, no contenía los datos del Barómetro Sanitario.